

III
über 69

3. Sitzung des Ausschusses für Bauen, Stadtentwicklung und Verkehr vom 09.10.2014
Hier: Top 6 Anfrage Dr. Badenschier

Herr Dr. Badenschier machte darauf aufmerksam, dass die Ampel am Bgm.-Bade-Platz zur Querung der Alexandrinenstraße in etwa 15 Sekunden eher umschaltet als für die anderen Verkehrsteilnehmer.

Im Rahmen der Baumaßnahme haben wir zur Verbesserung der Verkehrssituation diese "Zwischenlösung zum Endausbau" geschaffen. Diese Zwischenlösung beinhaltet die neue Aufteilung der Fahrspuren aus der Fahrtrichtung Norden und Süden. Folgende Fahrspuren sind jetzt aus Richtung Norden und Süden eingerichtet:

1. separater Rechtsabbiegespur
2. separate Geradeausspur
3. separate Linksabbiegespur

Diese Aufteilung ist für den sogenannten Endausbau entsprechend jetzt schon ausgebaut worden. Da aber der Endausbau in Richtung Robert-Beltz-Straße (vierspurig) noch nicht fertig ist, muß zur Zeit das programmierte **Festzeitprogramm** laufen. Dieses Festzeitprogramm kann keine optimale Steuerung des Verkehrs umsetzen.

Mit der Freigabe des vierspurigen Ausbaus in Richtung Robert-Beltz-Straße (voraussichtlich Ende 46 KW) kann die verkehrsabhängige Steuerung der Anlagen erfolgen. Dann sind diese zur Zeit auftretenden "Koordinierungsproblemen" behoben.

Rainer Janitz